





menggunakan kumpulan atau kelompok (*cluster*) elemen populasi sebagai dasar penarikan sampel. Cara pengambilan sampel yakni dengan mengambil kelompok sampel dari 4 kelas VIII Smp Negeri 2 Babat yaitu kelas VIII A berjumlah 23 siswa, kelas VIII C berjumlah 25 siswa, kelas VIII E berjumlah 27 siswa, dan kelas VIII F dengan jumlah 25 siswa. Dengan demikian diharapkan dari sample-sample tersebut dapat mewakili seluruh populasi. Jadi penelitian ini mengambil 100 siswa sebagai sample penelitian.

### **C. Instrument Penelitian**

Metode pengumpulan data dalam kegiatan ini mempunyai tujuan untuk mengungkap fakta mengenai variabel yang diteliti. Instrumen merupakan alat bantu yang digunakan oleh peneliti untuk mengumpulkan data dengan cara melakukan pengukuran (Sugiyono, 2008). Tujuan ini harus dicapai dengan menggunakan metode atau cara yang efisien dan akurat.

Bentuk skala persepsi siswa terhadap karakteristik guru bimbingan konseling dan self disclosure dalam penelitian ini berupa pilihan ganda dengan empat alternatif jawaban yang harus dipilih oleh subyek. Terdapat dua jenis pernyataan dalam skala ini yaitu pernyataan *Favourable* dan *Unfavourable*. Pernyataan *Favourable* yaitu pernyataan yang berisi tentang hal-hal yang positif mengenai obyek sikap. Sebaliknya pernyataan *Unfavourable* adalah pernyataan yang berisi hal-hal yang negatif mengenai obyek sikap, yaitu bersifat























#### D. Analisis Data

Analisis data adalah proses penyederhanaan data ke bentuk yang lebih mudah dibaca dan diinterpretasikan. Analisis data merupakan proses pencarian dan penyusunan secara sistematis data yang diperoleh dari hasil lapangan. Dan juga bagian yang sangat penting karena dengan analisis data tersebut dapat diberi arti dan makna yang berguna dalam memecahkan masalah penelitian.

Pada awalnya peneliti menggunakan analisis *product moment* untuk mengetahui korelasi antar kedua variable tersebut. Akan tetapi saat melakukan uji asumsi dengan menggunakan uji normalitas *kolmogorov-smirnov* hasil yang didapatkan adalah salah satu variable tidak normal, maka dari itu peneliti berpindah menggunakan analisis *kendall's tau*. *kendall's tau* biasanya sering digunakan untuk menganalisis data yang semula direncanakan dianalisis dengan *product moment*. Setelah diuji distribusi datanya ternyata tidak normal atau sampelnya kurang dari 30, maka akhirnya dianalisis dengan *kendall's tau*.